

令和6年1月19日

県政記者クラブ報道機関 各位

山形県立山形職業能力開発専門校長

木製縁台の贈呈式のお知らせについて
～小学校に訓練生が製作した木製縁台を寄贈します！～

本校が実施する職業能力開発の取組みにつきまして、御理解と御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本校では、建築大工を志す訓練生が、実習で建築した2階建て住宅の解体廃材を活用して木製の縁台を製作し、公共施設等に寄贈する活動を平成28年度から行っています。

この活動は、訓練生の社会貢献活動への意識向上を図るとともに、将来を担う子どもたちへ木製品に親しむ機会を提供し、建築大工の担い手育成や県産木材の利用促進等を図ることを目的としています。

この度、山形市立南沼原小学校（石澤友章校長）に下記の日程で縁台を贈呈しますので、当日の取材及び報道に特段の御配慮をお願いいたします。

記

日時 令和6年1月26日（金）午後3時30分から午後4時まで

場所 山形市立南沼原小学校（山形市飯沢59-2） 大会議室

次第 （1） 専門校代表挨拶・縁台の製作説明

（2） 贈呈（山形職業能力開発専門校建設技術科2年生代表3名から山形市立南沼原小学校児童代表5名に贈呈）

（3） 記念撮影



※昨年度の贈呈式の様子

【問合せ先】 山形県立山形職業能力開発専門校 副校長 浅黄泰洋

TEL : 023-644-9227 FAX : 023-644-6850

【報道監】 産業労働部次長 岡崎